## 國分間北小学校



187人

2016年

所 かすみがうら市 下軽部1232



#### ワカサギの稚魚を放流

私の家から霞ケ浦が見えます。霞ケ浦北小学校は霞 ケ浦に近い学校で、ワカサギの稚魚を育てました。昨 年9月6日に湖上体験スクールで霞ケ浦の水質を調べ

たり、プランクトンの観察をしたりして、ワカサギの育つ環境を学びま した。

1月23日に学校にワカサギの卵がやってきました。数日すると、とう 明な糸のような稚魚がふ化してびっくりしました。2月18日に歩崎公園 にクラスのみんなで集まって稚魚を放流しました。とう明のコップに稚 魚を入れて、太陽の光を当ててみると、細長い稚魚が元気よく泳いでい ました。こんなに小さな稚魚がワカサギになるのか、大きく育ってほし いなと思いました。ワカサギは天ぷらや佃煮にするとおいしいです。霞 ケ浦の名産ですので、ぜひ食べてみてください。 (6年 岡田沙枝)



# 地域公交流

#### 梨農家見学、苗木を剪定

かすみがうら市では「キャリア教育推進プロジェク ト」という学校と地域の方々が協力して行っている取 り組みがあります。3年生では、社会科で学習した「農

商品のご案内・お問い合わせは、お近くのけんしんの窓口または

0120-708-250 (受付時間/土·日·祝日を除く) 午前9:00~午後5:00

家の仕事」についてより知るために、市で盛んな果物の一つである梨の 農園に見学に行きました。

クイズを交えながら分かりやすく梨について教えてくださいました。 梨は秋に収穫できるものだと思っていたら、実は夏から収穫できること を知って驚きました。ここの農園では収穫しやすいように木を「V」の 形に整えているそうです。その後は植えたばかりの梨の苗木の剪定をし ました。太い稜を傷つけないように上手に切ることができてよかったで す。剪定した木は私が6年生になったときに初めて梨がなるそうです。 (4年 辻心晴) ぜひ、その時に行ってみたいです。









### 和太鼓受け継ぎ演奏

僕たちが通う電ケ浦北小学校は、創立 8年目のまだ歴史が浅い小学校ですが、 たくさんのよいところがある学校です。 霞ケ浦北小学校の良さを紹介します。 一つ目は、6年生の和太鼓演奏です。

運動会や音楽交流会で演奏します。専門

の講師をお招きして、太鼓のたたき方などをくわしく教 えていただきます。一つ一つの音を合わせることは難し いのですが、一生懸命練習に取り組みます。6年生の伝 統を受け継ぎ、上手に演奏することができうれしいで す。

二つ目は、学年を問わず児童全員の仲が良いところで す。休み時間になると、広い校庭でみんなが笑顔で仲良 く遊んでいます。

三つ目は、やさしい児童がたくさんいるところです。 困っている人がいたらすぐに手を差し備べることができ ます。僕は、こんな霞ケ浦北小学校が大好きです。

(2023年度卒業生 高崎伶央)

QRコードを読み取る

①LINEアプリを起動します ②「凸 友達追加」をタップします

#### **▶児童主体 △ 活動**



全てのクラスでいじめをなくすための話し合い

()

め

剣

考

私が通う電ゲ浦北小学校では、いろいろな委員会が あります。その中でも私は、企画・放送委員会に入っ ています。

企画・放送委員会では、学校を良くするための企画 や、朝・昼の放送をしています。今回は、「ストップ いじめプログラム | といういじめに対する企画を行い

ました。いじめに関する動画を制作し、何がいけなかったか、どうすれ ばよかったかを考えてもらいました。さらに、いじめ標語を募集し、良 い作品を昇降口にけいじしました。一人一人が真剣に考えていました。

私は、この霞ケ浦北小学校での6年間の中で、たくさんの友達に出会 い、楽しい日々を過ごすことができました。これからも、私の大好きな 霞ケ浦北小学校が明るく、仲の良い学校であり続けてくれたらうれしい です。 (2023年度卒業生 加固きよ來)

古河市立諸川小学校です 次回は5月1日



詳しくは

GHLA 茨城県信用和口 https://www.kenshinbank.co.jp

